

Sunshine
Provence Immobilier

6 Pièces

190 m²

Réf. 83482064

714 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante , au coeur de la belle campagne provençale, proche du charmant village de LORGUES et toutes commodités,cette magnifique villa d'environ 177m2 de surface habitable est édifée sur un beau terrain arboré de 9800m2.La villa offre une très grande pièce de vie baignée de lumière composée d'un double séjour de 65 m2 avec poêle à granuleune cuisine américaine aménagée et equipée avec accès directe sur la terrasse couverte, un cellier-buanderie, 4 chambres dont une suite parentale avec sa salle d'eau et son dressing, une salle de bains avec douche, 2 WC indépendants.A ...

In a dominant position, in the heart of the beautiful provencal countryside, close to the charming village of lorgues and all amenities,this magnificent villa of approximately 177m2 of living space is built on a beautiful wooded plot of 9800m2. Compliant septic tank. The villa offers a very large living room bathed in light consisting of a double living room of 65 m2 with pellet stovea fitted and equipped american kitchen with direct access to the covered terrace, a pantry-laundry room, 4 bedrooms including a master suite with its bathroom and dressing room, a bathroom with shower, 2 separate ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

